

# Pucón y Vitacura sellan convenio de colaboración para impulsar el turismo

**OBJETIVOS.** Para compartir experiencias y enfrentar desafíos comunes que permitan mejorar la calidad de vida en sus territorios, los municipios de La Araucanía y la Región Metropolitana acordaron un compromiso en distintos tópicos.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Con el objetivo de compartir vivencias y coordinar desafíos comunes firmaron un convenio de colaboración en Santiago las comunas de Pucón y Vitacura en un acto que fue encabezado por los alcaldes Sebastián Álvarez Ramírez y Camila Merino Catalán, respectivamente más la presencia de sus concejales y equipos técnicos de la entidad capitalina.

El acuerdo establece líneas de trabajo conjuntas que abarcan el fomento productivo, la prevención del delito, el mejoramiento de la atención vecinal y la puesta en marcha de iniciativas sociales, enfocadas especialmente en personas mayores.

La primera autoridad de la ciudad lacustre valoró la apertura de distintos espacios

“Nos permite el poder renovar, por ejemplo, nuestro equipamiento y estructura, al recibir la experiencia de una Municipalidad que ha tenido uno de los registros más sólidos en la disminución de indicadores relativos a la delincuencia”.

Sebastián Álvarez,  
 alcalde de Pucón

de cooperación y apoyo que serán posibles gracias al hecho ocurrido, sobre todo en materia de seguridad y educación pública. “Nos permite el poder renovar, por ejemplo, nuestro equipamiento y estructura, al recibir la experiencia de una Municipalidad

que ha tenido uno de los registros más sólidos en la disminución de indicadores relativos a la delincuencia”, destacó la primera autoridad de la ciudad lacustre, Sebastián Álvarez.

#### CALIDAD DE VIDA

La jefa comunal capitalina manifestó su alegría por la firma del acuerdo, ya que permitirá mejorar la calidad de vida de los habitantes al fortalecer áreas importantes, como el emprendimiento y el apoyo al adulto mayor. “Creemos que la colaboración entre nuestras instituciones es clave para enfrentar desafíos comunes e integrar buenas ideas”, comentó Camila Merino.

Al respecto, el administrador municipal de Pucón, Francisco Torres, recalcó que la finalidad de este tipo de convenios es compartir y entregar



EL ACUERDO ESTABLECE LÍNEAS DE TRABAJO CONJUNTAS QUE ABARCAN EL FOMENTO PRODUCTIVO, LA PREVENCIÓN DEL DELITO, EL MEJORAMIENTO DE LA ATENCIÓN VECINAL Y LA PUESTA EN MARCHA DE INICIATIVAS SOCIALES, ENFOCADAS ESPECIALMENTE EN PERSONAS MAYORES.

el llamado a “saber hacer”. En ese sentido, mientras Pucón puede aportar en materia turística, también se ve favorecido del conocimiento de este gran complejo urbano de la zona metropolitana en el ámbito administrativo.

“Podemos beneficiarnos enormemente al tomar ciertos lineamientos de una Municipalidad como Vitacura, que tiene mayor manejo y experiencia de situaciones relacionadas al manejo del emprendimiento y del desarrollo comunal en general”, comentó Torres.

El Municipio de Pucón sub-

raya su compromiso permanente con políticas públicas que potencien la competitividad local, fortalezcan la seguridad ciudadana y promuevan el bienestar de los vecinos, reafirmando su visión de una comuna integrada y próspera.

#### PUCÓN EMPRENDE

Esta alianza, además, considera que productores y artesanos de la zona lacustre puedan exhibir y comercializar sus creaciones en ferias y eventos organizados en la capital, lo que pretende robustecer el tejido económico de

Pucón y generar nuevos vínculos comerciales, en el marco del programa de la Feria Emprende Pucón.

Como un instrumento que abre nuevas puertas, el alcalde de Pucón, Sebastián Álvarez, resaltó la importancia de este acuerdo, ya que permitirá el acceso a nuevos mercados que no dependan de la estacionalidad, fuera de la temporada de mayor demanda turística en el territorio. “Por lo tanto, es un nuevo canal de comercialización para nuestros emprendedores”, concluyó la máxima autoridad de la comuna lacustre. 